
 
 

⑧「子供の遊び場・緑の広場・オープンスペース」についての意見  

 
 緑の広場はいいと思う。 

 大きな芝生広場。 

 緑の広場、オープンスペースの広さが公園機能として不十分。 

 天王寺公園のように広く。 

 市民の憩いの場としての拡充が必要なのではないか。大阪の「てんしば」はとてもいい改変だっ

た。 

 乳母車を押すお母さんたちが喜ぶような芝のオープンスペースがほしい。 

 公園の範囲狭くならぬようしてほしい。 

 ラジオ体操の場所がいる。 

 芝生広場を作るのはいいのですが、手入れができない、ハゲてくる。手入れの仕方はありますか？ 

 緑の広場って何？不要だと思うけど、何かわからないので語れもしない。 

 「緑の広場」とはいうが、人工物に作ったものを自然の様は全く違う。 

 涼しいところを多く作ってほしい。 

 日陰のある公園を作ってほしい。 

 現状は多目的利用できる空間である。専有、専用空間は不要です。 

 （緑の広場を無くして）緑の広場は大学の一部にしても良いのではないか。（大学を解放するか

ら） 

 大学と緑の広場の一体化を。 例「緑ある大学」 

 大学にオープンスペースがあっても遠慮してしまう。 

 公園の充実化。 

 バーベキュができるようにしてほしい。 

 散歩ルートの確保。（夜も安全に） 

 多くの遊歩道を整備してほしい。 

 ランニングなど走れる環境、遊歩道があるといい。 

 子育て世代のための再整備。 

 子育て世代・若者を主に、定住・集客効果のある再整備に期待します。 

 音楽、教育に熱心な街、子育て世代が住みたいと思えるステイタスがあってほしい。 

 子供、お母さんにとって行きたくなるような場所を作ってほしい。 

 家族の憩いの場こそ、将来世代に継承して欲しい。 

 東京羽根木公園のように子供の為の公園とは？を考えられたのか。 

 アンパンマンミュージアムや、キッザニアのようなものを求めている訳では無い。親子のふれあ

いの場を維持して欲しい。 

 大学生と子育て世代の共存は難しそう。 

 お母さんだけでなくお父さんもいっしょに遊べるように。 

 王子公園の周辺に人口が増えるような公園にして欲しい。子ども連れが集まるような場所にし  

て欲しい。 

 子どもたちが自然に触れる、それを求める世帯がたくさんいることを知ってほしい。 



 
 

 子ども、次の世代が健やかに育つためには自然体験が大切。 

 自然の中で子どもがあそべる広場にしてほしい。 

 親水空間はプールの代わりにはならない。しかし、子どもの遊びなどに良い場所になるといいな

と期待している。 

 子どもを見守ることができる施設がほしい。（コミュニティ施設）楽しい時間をつくれるという

イメージの発信必要。 

 将来の子供の為専門的な事が出来る場所を作ってほしい。 

 小さいこどもがのびのび遊べる。 

 大学誘致に反対というわけではありませんが、水道筋でお買い物をしてもらえるとかすぐ効果が

出ることもいいとは思いますが、2〜５歳位の子どもたちがのびのび遊べるような施設。（雨でも

暑くても寒くても） 

 お話を聞いてとにかく強く思ったのは子供のための遊び場を残してほしいということでした。 

 幼児・小学生が遊びにこれる場作り。 

 孫が安心して遊べる場所を確保したい。 

 児童、生徒が気軽に利用できる安全に配慮された公園。 

 広場から子どもが飛び出さないようなつくりにしたらいいと思う。 

 子供たちの学べるところを。 

 子供たちの居場所を。 

 ちびっこ、わんぱくはあえてここになくてもいいかも。 

 地域周囲の小中高の学生たちの過ごしやすい空間が必要。 

 シンボルロード沿い、遊歩道の所々に健康遊具があればよい。 

 シンボルプロムナードの呼び名が気になる。 

 座れる場所が所々にあるといい。 

 子どもが無料で遊べるアスレチックが必要。 

 子供たちがもっと楽しく遊べる施設を、充実してはどうか。 

 調べると「インクルーシブな遊び場」というのがあったので、このような公園が大学の代わりに

王子公園内にあってほしいと思います。 https://www.minnanokoen.net/ 

 すべり台（無料）は残してほしい。 

 アスレチック・ボルダリングを公園に作ってほしい。 

 アスレチック、バーベキューサイトなどのアウトドアが楽しめる施設を充実させたてくれたらた

くさんの人が集まり楽しめると思います。 

 子どもの遊具が少ないのでは。 

 遊ぶ場所や新しい遊具ができること。 

 今の木陰に小さな遊具を作ってほしい。（幼児のブランコなど） 

 子ども遊具は街区公園を充実させてほしい。 

 健康器具、遊具など公園をもっとおしゃれに有効に使えるように変えて欲しい。⇒再整備による

各施設の方向性。 

 公園の遊び場に水場がほしい。 

 親水施設を充実させることで、広場が賑やかになると思う。 

 所ジャパンを見て！広いアンデルセン公園（西船橋市）には、子どもが遊べる芝生やテントが張

https://www.minnanokoen.net/


 
 

れたり、水遊びもできる場所やクラフトコーナーもあり、ファンタジーゾーンというものもある。 

 子どもから大人まで遊べる魅力的な大きい公園を作ってほしい。 

 海外のように公園を充実して欲しい、老若男女問わず使用出来るようにして欲しい。 

 お年寄りと若者とこどもの交流。 

 子ども、親世代、孫、すべての世代が伸びやかに過ごせる場が欲しい。 

 子どもを見守りながら趣味の活動ができるようにしてほしい。 

 自然に学生と（地域住民や来園者が）交流できるように。 

 広くなったみどりの広場で、毎週イベントが開催されると良いと思います。イベントいろいろ：

動物園との連携、学生さんたちとの連携、地域との連携、阪急電車などなど。 

 ハードだけでなく、楽しく参加できるソフト ex)子ども関係、防災イベントなど。 

 大学誘致よりも周辺地域の交流の場をつくってほしい。 

 「緑の広場」は、子どもが自然の中で遊べるような場所にしてほしい。 

 シンボルプロムナードは南から北まで歩行者専用にできないか。 

 ナンノ坂は残して欲しい。（筆者注：南野陽子が松蔭高校に通っていたことから） 

 小児用プールを王子公園駅の近くに新設すると、山の上の人達は（今より）行きにくくなる。動

物園内に作ってはどうか。 

 ハンター邸エントランスゾーンへ。 

 公園にドッグランをつくる。 

 ボール遊びができる公園。 

 トイレをきれいにしてほしい。 

 ビオトープ やる気ないの？ シンボルプロムナード。 

 維持にお金がかかる。求めているのは行政だけ。その分公園を広くすればいい。 

 天然芝の維持管理はどなたがされるのですか？ 

 大規模公園ビジョンとの関連は。 

 今の子どもは習い事が多くて遊ぶ時間がない。 


